

<b>Medio</b>	Canal 24 Horas
<b>Fecha</b>	5-5-2014
<b>Mención</b>	Estudiantes se refirieron al proyecto de ley que crea un administrador provisional del Estado. Habla Rector de la UAH.

#### **Estudiantes se refirieron a proyecto de ley que crea un administrador provisional del estado**

- Durante esta jornada los estudiantes universitarios y secundarios agrupados en las organizaciones de la Confech, Fesub, Cones y Aces realizan una reunión para analizar el actual escenario en educación. En la instancia se refirieron al proyecto enviado por el gobierno que crea un administrador provisional del estado, quien asumiría el control de una casa de estudios en caso de que esta incurra en irregularidades. Hablan: - Naschla Aburman, pdta. Feuc y dirigente Confech. - Fernando Montes, rector Universidad Alberto Hurtado. - Rector USACH Juan Manuel Zolezzi, vicepresidente del Crunch. - Nicolás Eyzaguirre, ministro de Educación. Mención. Consejo Nacional de Educación. Certificación de universidades.